

## Wahlen in Schulkommission

### Schulkommission Bümpliz

Herr Francesco Trippolini tritt am 31. Juli 2016 als Mitglied der Schulkommission Bümpliz zurück. Von diesem Rücktritt wird - verbunden mit dem Dank für die geleistete Arbeit - Kenntnis genommen.

Als neues Mitglied der Schulkommission Bümpliz wird ab dem 1. August 2016 für den Rest der laufenden Amtsdauer, d. h. bis am 31. Juli 2017, gewählt:

Frau Ursula Zimmerli (SP), 1952, Wangenstrasse 56, 3018 Bern

### Schulkommission Bethlehem

Frau Alice Christen wird am 31. Juli 2016 als Mitglied der Schulkommission Bethlehem zurücktreten. Von diesem Rücktritt wird - verbunden mit dem Dank für die geleistete Arbeit - Kenntnis genommen.

Als neues Mitglied der Schulkommission Bethlehem wird von der SP ab dem 1. August 2016 und für den Rest der Amtsdauer, d. h. bis am 31. Juli 2017,

Herr Andreas Heuer (SP), 1963, Schwabstrasse 80, 3018 Bern

vorgeschlagen.

Gemäss Artikel 25 Absatz 2 des Reglements vom 30. März 2006 über das Schulwesen (Schulreglement; SR) sollen die zur Wahl in die Schulkommissionen der einzelnen Schulkreise vorgeschlagenen in der Regel im betreffenden Schulkreis wohnen. Herr Heuer wohnt nicht im Schulkreis Bethlehem. Die SP begründet ihren Vorschlag damit, dass eine intensive Suche nach Mitgliedern im Schulkreis erfolglos gewesen sei.

Bern, 18. Mai 2016

Der Gemeinderat